



Septembre 2013

Madame, Monsieur,

En 2013, le Canada a le plaisir de souligner trois événements marquants de l'histoire canadienne :

- Le 250^e anniversaire de la Proclamation royale de 1763, un document déterminant dans la relation entre les Premières Nations et la Couronne. Pour en savoir plus, rendez-vous à l'adresse : www.aadnc.gc.ca/royale.
- Le 100^e anniversaire de l'expédition canadienne dans l'Arctique (de 1913 à 1918), un tournant dans l'histoire territoriale de l'Arctique canadien qui a contribué à façonner le Canada d'aujourd'hui. Rendez-vous à l'adresse suivante pour en apprendre davantage : <http://www.strategiepourlenord.gc.ca>.
- Le 200^e anniversaire de la guerre de 1812, dont les célébrations s'étendent de 2012 à 2015. La participation des Autochtones a été un aspect clé de cette guerre. Vous pourrez en apprendre davantage à l'adresse www.aadnc.gc.ca ainsi qu'à l'adresse www.1812.gc.ca.

Affaires autochtones et Développement du Nord Canada a préparé du matériel éducatif que vous pouvez utiliser en classe. Les produits ci-joints présentent les dates, les faits et les thèmes clés de ces célébrations. Vous trouverez d'autres renseignements ainsi que des versions téléchargeables de ces documents et d'autres produits à l'adresse : www.aadnc.gc.ca.

Dear Educator,

In 2013, the Government of Canada is pleased to commemorate three important events in Canada's history:

- The 250th anniversary of the Royal Proclamation of 1763, a foundational document in the relationship between First Nations and the Crown. Learn more at www.aandc.gc.ca/royal.
- The 100th anniversary of the Canadian Arctic Expedition (1913-1918), a significant turning point in Canada's Arctic territorial history and one that helped shape Canada. Learn more: www.northernstrategy.gc.ca.
- The 200th anniversary of the War of 1812 commemoration continues from 2012 through 2015. Aboriginal contributions were key in this war. Learn more at www.aandc.gc.ca and www.1812.gc.ca.

Aboriginal Affairs and Northern Development Canada (AANDC) has prepared educational materials for use in your classrooms. The enclosed products provide an overview of key dates, facts and themes surrounding these commemorations. Additional information and downloadable versions of these and other products are available at www.aandc.gc.ca.

.../2